

## Les classes à la une

### Lancement du programme

Pour cette 1ère année, déjà 14 écoles réparties dans six pays ou territoires différents : Sénégal, Mauritanie, France, Cameroun, Polynésie Française et Madagascar.

Toutes les classes recevront à leur rentrée scolaire leur certificat d'appartenance au programme Océansemble.

Actuellement, chaque groupe d'encadrants professeur-"parrain" prépare son projet pour l'année 2007-8. Ils développeront, au choix, les thématiques de pollution, de conservation de la biodiversité et des espaces marins, de gestions des stocks aquatiques, ou du cycle de l'eau.

Dès la rentrée, leur première activité sera de réaliser un document de présentation de leur environnement local : environnement et biodiversité, population et activités humaines, pollutions et menaces. Une façon simple de faire les présentations, d'avoir une première idée de la situation de chaque groupe d'échange, pour s'imaginer ailleurs, proche des autres enfants, et en quelque sorte s'évader...

Certaines des actions qui seront développées par les classes sont décrites ici :